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茨高の学習面の良いところは、授業や自主学習でわからなかったところを質問しに行くと、面識がな

い先生であっても親切に対応してくれたり、過去問などの記述問題を解いた際に個人的に添削を頼むこ

とができるところです。また、放課後には自習室や教室を自由に使うことができ、空調設備の完備され

た空間で自主学習やテスト勉強をすることもできます。私は電車で１時間かけて通学していて初めは友

達がいませんでしたが、所属していたバスケットボール部は先輩後輩だけでなく、一貫生と高入生の仲

も良かったのですぐに馴染むことができました。コロナ禍で練習ができない時も部員どうしで連絡を取

り合い、みんなが同じ目標に向かって頑張れたことは良い経験になったと思います。文化祭は生徒が一

から企画し、作り上げていくので準備は大変ですが、完成すると今までに感じたことのない達成感を感

じることができます。 

茨高を選んで良かったと思うところは、同級生に優秀な人が多く、分からない問題を先生に質問でき

ない時でも聞くことができるので、わからない問題がわからないままになりづらいところです。通学に

１時間以上かけて茨高に進学を決めた理由は校舎がきれいなのと学習面でのサポートが厚いからです。

入学した時は一貫生を怖いと感じていましたが、部活動などを通じて関わっていくとすぐに仲良くなれ

ました。高校３年生になると一貫生と高入生の合同クラスになるので高校１、２年生の時に仲良くなっ

ておくと良いと思います。高校３年間はコロナ禍のために本来できるはずだった経験ができなかったの

で、大学では色々なことに積極的に挑戦したいと思います。また、自由になる一方で全ての責任を自分

で負うようになるので今まで以上に責任ある行動をしていきたいです。 

 


